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「富士市教委指定『学習指導（ＩＣＴ）』研究発表会」開催！ 
校長 稲垣まゆ美 

                
11 月 10 日（金）、200 名近い参観者をお迎えし、研究発表

会を開催しました。当日は、あいにくの雨でしたが、ＰＴＡ

役員の皆様や保護者の方々に駐車場や受付、案内などの場面

でお力を貸していただき、おかげで滞りなく発表会を行うこ

とができました。「雨天にもかかわらず、駐車場でも、校舎で

も爽やかな笑顔での御案内ありがとうございました。皆様の

優しさに触れて、とても快い発表会だと感じました。」等、事

後アンケートで、多くの方が温かく丁寧な案内について触れ

てくださっていました。本当にありがとうございました。 

当日は朝から、講師の静岡大学准教授 塩田真吾先生に全学

級の授業を参観していただきました。全ての教科で子供たちが

ICT を課題に迫るための手段として主体的に使い、シンキング

ツールを使いながら意見を述べ合ったり、振り返りを大変速い

速度でタイピングしたりする姿に、「子供たち自身が、情報活

用能力を駆使して、ICT を使いこなしている。」と学びの姿を

大変褒めていただきました。中心授業は、２年２組で奥之山琳

子先生が、生活科「めざせ 生きものはかせ」、４年３組で三

輪有紀先生が、国語科「ごんぎつね」、６年１組で上野皓己先

生が、社会科「近代国家を目ざして」でした。参観者からい

ただいた感想の一部を紹介いたします。 

・「すばらしい発表会でした。授業公開、私は６年生の社会を参観  

 しましたが、本当に楽しくて、見ていてワクワクしました。２年間の 

 研究の成果が存分に発揮された内容で、広見小の子供たち、と 

 てもよく育っていました。大変魅力的に見えました。気迫みなぎる 

広見小の先生方の姿にも大変刺激を受けました。～略～」 

・「すばらしい研究会で、本校の職員も良い刺激になっていました。本時に至るまでの授業がいか 

にすばらしかったかも国語では分かりました。国語が好きになる、そんな授業をこれからの授業 

でもやっていってほしいと思います。やっぱり言葉にこだわって、子供と先生が読み味わって感 

動していることを大事にしたいと心から思えました。～略～」 

・「生活科の２年生、言いたくて言いたくて意欲満々。見ている私たちも元気が出る授業でした。虫 

という対象物にとことん関わった表れですね。ＩＣＴとか情報活用能力とかいう以前の授業の根 

幹、授業観がすばらしいです。子供たちが、あんなに目をきらきらさせて取り組んだ授業を宝物 

にしてほしいです。～略～」 

・「ICT 活用について、いろいろなチャレンジがありました。子供たちが学びを楽しみ、しかも、子供 

たちの ICT 活用力が高まっていました。～略～」 

 

本当にどの学年も、教室の雰囲気がとても良かったです。子供たちが生き生きと授業に

取り組み、自信をもって意見を発表していました。これからも子供たちが情報活用能力を

発揮し、学びが深められるよう、子供と教職員一体となって学び続けたいと思います。 



「PTA 奉仕作業への御参加、ありがとうございました。」 
11 月 18 日（土）に第２回ＰＴＡ・ＣＳ合同奉仕作業が行われました。

ＰＴＡ役員や保護者の皆様、児童、地域の方など、約 100 名超の方々が

御参加くださいました。北校舎のトイレ清掃、運動場や花壇周辺、フェ

ンスの外側、斜面、高い場所、南校舎側の畑の周りの草取りや枝切り等

を行い、見違えるほどきれいになりました。皆様の御協力のおかげで、

子供たちが安全に、気持ちよく生活ができます。本当にお世話になりま

した。感謝申し上げます。 

 

 


